
2 Pièces

70 m²

Réf. BeauS2

620 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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À  quelques  pas  de  Monaco,  cet  appartement  de  luxe  dans  une

résidence  sécurisée  avec  piscine  offre  un  style  de  vie  exceptionnel.La

terrasse de 62 m², offrant une vue sur la mer et Monaco est l'élément

central  de cet espace élégant.La luminosité du séjour,  le confort  de la

chambre, une cuisine équipée et une salle de bains raffinée complètent

ce cadre idyllique.En plus, vous bénéficierez d'une cave et d'une place

de parking.

Just  a  short  walk  from Monaco,  this  luxury  apartment  in  a  gated  community  with

swimming pool offers an exceptional lifestyle.The 62 m² terrace, with views of the

sea and Monaco, is the central element of this elegant space.The brightness of the

living  room,  the  comfort  of  the  bedroom,  a  fully  equipped  kitchen  and  a  refined

bathroom complete this idyllic setting.In addition, you will benefit from a cellar and a

parking space.

COLDWELL BANKER ETIC REALTY

15 bd Princesse Charlotte  - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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